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Wenn man die letzten Interviews so liest wird mir nur noch angst und bange.......
Stelle mir die Frage was denn passiert wäre, wenn wir letztes Jahr nicht aufgestiegen wären?
So wie sich das alles anhört, wären wir dann längst pleite.
Sehe leider schwarz, auf Dauer in Liga 1 mitzuspielen, wenn wir es nichtmal hinkriegen für
einen gestandenen Verteidiger ne halbe Million
zu löhnen. Ich bekomme da absolut die Krise! Da ist ein Nilsson, der auch noch von sich aus zu
uns will (warum auch immer?), und wir müssen noch eine Ablöse -die gemessen an
Bundesligaverhältnissen wirklich nur als symbolisch zu bezeichnen ist- versuchen zu
drücken??????
Woher nehmen Vereine wie Köln, Gladbach, Hannover und Konsorten Ihre Finanzkraft?
Selbst die Eintracht, über der sonst auch immer der Pleitegeier(-adler) schwebte, spielt
finanziell auf einmal mit uns verglichen in einer ganz anderen Liga......
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